

LA CHAMBRE DE COMMERCE DU COMTE DE DRUMMOND

CONFERENCE DE PRESSE

COMITE DE L'EDUCATION

M E M B R E S

M. Léo Tessier, président
M. Jean-Guy Spénard
M. Charles Bourret
M. Bernard Messier

O R D R E D U J O U R

- 1- Enquête pour déterminer le pourcentage des étudiants qui poursuivent leurs études à partir du Secondaire V.
 - a) Comparaison entre Drummondville et la moyenne provinciale.
 - b) Comparaison entre Drummondville et les villes universitaires telles que Sherbrooke et Trois-Rivières.

- 2- Efforts pour obtenir un CEGEP à Drummondville.

Drummondville possède actuellement un CEGEP associé avec plus de 500 élèves. L'an prochain, il y en aura 800.

La Chambre de Commerce du Comté de Drummond demandera aux municipalités du comté et aux autres corps intermédiaires qui font partie de la régionale d'intervenir auprès des autorités pour que Drummondville devienne en septembre 1970 un CEGEP indépendant.

- 3- Cours sur le vêtement industriel.

Drummondville est devenu un centre important de fabrication du vêtement prêt-à-porter et industriel avec 9 entreprises qui emploient 638 personnes.

- 4- Institut des plastiques.

La région de Drummondville est en train de devenir le centre mondial de fabrication des mini-véhicules sportifs tels que motos-ski, véhicules tout terrain, etc. Cette industrie emploie beaucoup de produits à base de matières plastiques. St-Hyacinthe possède son institut des textiles, Trois-Rivières son institut de papeterie, Drummondville pourrait avoir son institut de technologie de plastiques.